



Inicio / Municipios / Inició la pavimentación de 2.9 kilómetros del anillo vial Unión Charte – Cupiagua

Inició la pavimentación de 2.9 kilómetros del anillo vial Unión Charte – Cupiagua

Paola Noticias en Línea - 27 septiembre, 2023

Compartir

Ecopetrol y la Alcaldía de Aguazul iniciaron las obras de pavimentación de 2.9 kilómetros (PR 9+900 al PR 12+834) del anillo vial Unión Charte – Cupiagua, para mejorar las condiciones de transitableidad y accesibilidad directa de 870 habitantes de las veredas Unión Charte, La Florida, Plan Brisas, Cunamá, Volcán Blanco y Retiro Milagro, e indirectamente, El Triunfo y Cupiagua, con los centros urbanos de los municipios de Aguazul y Yopal, y demás regiones del país.

El convenio corresponde a la continuación del proyecto de mejoramiento de la infraestructura vial en el tramo EL Chímalo – Plan Brisas, “Anillos viales de Aguazul, en su fase II”, el cual incluye la construcción de la estructura de pavimento en carpeta asfáltica, demarcación, señalización y elementos de drenaje.

La obra se ejecutará durante 5 meses, con una inversión de \$6.824 millones; de los cuales **Ecopetrol** aportará \$6.142 millones y la Alcaldía de Aguazul \$682 millones, provenientes del Sistema General de Regalías.

La iniciativa está alineada con la Estrategia de Gestión Integral del Territorio de **Ecopetrol** y permite atender las necesidades de movilidad e interconectividad terrestre de las comunidades.

“Además de generar oportunidades para la mano de obra local y de mejorar la conectividad, a través de esta iniciativa, también queremos contribuir a la reducción de los costos de la producción y comercialización de las actividades agropecuarias, impulsando el tejido empresarial rural”, manifestó Alexander Álvarez, jefe de Entorno **Ecopetrol** en Casanare (e).

Este proyecto se suma a la inversión social realizada por **Ecopetrol** en materia de infraestructura vial



Weather forecast for Yopal:

23 °C
Nubes dispersas

23° - 23°
88%
2.47 km/h

Jue	Vie	Sáb	Dom	Lun
33 °C	33 °C	35 °C	32 °C	34 °C

Más de Noticias en Línea /

- Conductor de un vehículo transportaba un arma de fuego sin permiso legal**
31 diciembre, 2022
- Presidente Petro anunció aumento salarial a los empleados públicos del País**
9 mayo, 2023
- En Arauca buscan soluciones a problemática de seguridad de algunas empresas petroleras**
1 febrero, 2023
- Un canal de 2 kilómetros se construye en el río Aricaporo, al norte de Casanare**
8 febrero, 2023
- Invima advierte sobre riesgos para la Salud Pública por el consumo de la especie "Procambarus clarkii" o cangrejo rojo americano**
26 junio, 2023
- Precio de venta del GLP de Ecopetrol ha tenido una reducción del 52% desde diciembre**
30 julio, 2023
- Habrà aumento de recompensas y pie de fuerza para frenar a Iván**

Este proyecto se suma a la inversión social realizada por **Enerca** en materia de infraestructura vial en el municipio de Aguazul, entre la que se destaca: la pavimentación de 7.9 km de la vía terciaria Cusiana – Cupiagua; de 2 km de la vía Unión Charte – Cupiagua, tramo El Chimbalo – Plan Brisas; y de los anillos viales Cupiagua – Cusiana (2.9 kilómetros) y Cupiagua – Charte (1.73 kilómetros).

Asimismo, la construcción de 8.44 km de placa huella en las veredas Salitre, Alto Lindo, Laureles y San Ignacio, a través del mecanismo de Obras por Impuestos; el mejoramiento de 18.62 kilómetros de vías terciarias, mediante la construcción de obras de drenaje y actividades complementarias en los tramos que comunican a las veredas Unión Charte, Plan Brisas, Cunamá, Volcán Blanco y Retiro Milagro.

En **Ecopetrol**, estamos comprometidos con el desarrollo de los territorios en los que operamos, en el marco de una transición energética justa.

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos** ↕



Añade un comentario...

Asimismo, la construcción de 8.44 km de placa huella en las veredas Salitre, Alto Lindo, Laureles y San Ignacio, a través del mecanismo de Obras por Impuestos; el mejoramiento de 18.62 kilómetros de vías terciarias, mediante la construcción de obras de drenaje y actividades complementarias en los tramos que comunican a las veredas Unión Charte, Plan Brisas, Cunamá, Volcán Blanco y Retiro Milagro.

En **Ecopetrol**, estamos comprometidos con el desarrollo de los territorios en los que operamos, en el marco de una transición energética justa.

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos** ↕



Añade un comentario...

de gran impacto en el norte y centro de...

22 septiembre, 2023 22 septiembre, 2023 21 septiembre, 2023 21 septiembre, 2023

Mantenimientos

Enerca realizará ... Llegó una nueva... La muestra com... Duro llamado de...

www.enerca.com.co



Mordisco' en el Meta

🕒 24 mayo, 2023



Turistas católicos celebrarán a la Virgen María en Chiquinquirá

🕒 12 mayo, 2023



Jornadas de atención integral en salud llegan a las comunidades rurales de Aguazul, Tauramena y Yopal

🕒 1 diciembre, 2022



No se dejen engañar los trámites en convocatoria de vivienda son gratuitos

🕒 13 marzo, 2023



Celebrarán a la Virgen María en Chiquinquirá

🕒 12 mayo, 2023



Jornadas de atención integral en salud llegan a las comunidades rurales de Aguazul, Tauramena y Yopal

🕒 1 diciembre, 2022



No se dejen engañar los trámites en convocatoria de vivienda son gratuitos

🕒 13 marzo, 2023



Pauta con nosotros

Contacta con Nosotros
Noticias en Línea

